
シングルス、ダブルス共にベスト４決定！

逆転での勝利でしたが、第２セット以降どう修正

しましたか？

瀬間選手-私は今大会では初のインドアコートでした
ので、１セット目は戸惑いもありましたが、２セット目
から積極的に思い切ったプレーができたと思います。
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（Club  MASA）ダ

ブ
ル
ス

試合結果一覧速報！！ ２９８◆ シングルス

チャン  カイチェン
(中華台北)

ハン   チンユン
(中国 )

シュウ  シェーユ
(中華台北)

ウォンテンチャイ
ワラチャイァ
(タイ)

VS

VS

2-6,5-7

5-7,1-6

藤原  里華
(北日本物産) VS

日比野  菜緒
(橋本総業 )

1-6,1-6

タナスガーン  タマリン
(タイ)VS

波形  純理
(北日本物産)

   6-2, 6-3 

ザン  カイリン
(中国 ) VS

ハン   チンユン
(中国 )

古川  鈴夏
(筑波大学 )
菅村  恵里香
(筑波大学 )

VS

瀬間  友里加
(Club  MASA)
タナスガーン 
タマリン
(タイ)

リー ヤー  シュエン 
(中華台北)
シュウ  チン 
ウェン

（中華台北）

藤原  里華
(北日本物産)
田中  優季
(メディカル
ラボ)

井上  雅
(テニスラウンジ)
澤柳  璃子
(ミキハウス)

波形  純理
(北日本物産)
米村  明子
(島津製作所)

シュウ  シェーユ
(中華台北)
ウォンテンチャイ
ワラチャイァ
　　　(タイ)

ルーピタクシンチャイ 
ニーチャ
(タイ)

久見  香奈恵
(フリー)

岡田上  千晶
(エームサービス)

プリプーチ  ペンタン
(タイ)

二宮   真琴
(橋本総業 )

加藤  未唯
(佐川印刷)

日比野  菜緒
(橋本総業)

田中  真梨
 ( 橋本総業 )

6-2,6-3 

W.O 

◆ ダブルス

VS

3-6,5-7

VS

3-6,6-3(16-18）

VS

VS

W.O

VS

VS

　今大会、選手たちのガットを張ってくださっている、
ストリンガーの戸塚様にお話をお伺いしてきました。

日本ラケットストリンガーズ協会所属
戸塚     喜洋 様

Q.1 今大会の魅力を教えてください。

Q.2 ガットを張る際に、気をつけていることはありますか。

Q.3 出場選手の皆さんにエールをお願いします。
　選手の皆さんが頑張っているのは、誰もがよく分
かっています。精一杯応援させて頂きますので、怪我
には気をつけて、頑張ってください。

　1つ1つ細かい部分まで気を遣っています。今大会は雨の心配
がありましたので、湿気には特に気をつけました。湿気がある時
と無い時ではラケットのコンディションが変わってくるので、選手たち
にとっていつもと変わらうにガットを張りました。

　若手選手が多く、この大会を機に頭角を現す選手も少なくあ
りません。私自身も一ファンとして、今大会を応援しています。ま
た、選手たちはトレンドの最先端にいるので、生の情報を間近で
ふれることができるのは大きな魅力の1つだと思います。
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瀬間  友里加
(Club  MASA)
タナスガーン 
タマリン
(タイ)

シュウ  シェーユ
(中華台北)
ウォンテンチャイ
ワラチャイァ
　　　(タイ)

4-6,6-4(10-3)

タナスガーン
 タマリン 選手 (タイ ) 

ダブルスを戦う際に大切なことは何ですか？

茨城のテニスキッズにメッセージをお願いします。

タマリン選手-ダブルスはチームワークが大切です。
プレーで落ち込んでも２人だから助け合える。シン
グルスとは、違う楽しみがあります。今日は勝った
から２人でコーヒーが飲めます！

タマリン選手-テニスは楽しんでやるものです。楽しむ
ことによって、目標やゴールがはっきりしてくると思い
ますので、楽しみながら夢や目標に向かって頑張って
ください！

瀬間選手-つくばの大会は年に１度ですし、茨城の子
どもたちがプロ選手のプレーを見る機会は、そう多くは
無いと思います。目標を持って努力すれば、こういう大
会にも出場できる日が来ると思いますので、プロ選手の
プレーを間近で見て、勉強したり、刺激を受けたりして
もらえればと思います。


